



## お母さまからの一言

「町田おかしの家」に就労して、2年目を迎えました。

在学中の実習初日から、毎日笑顔でみんなに会えること、一緒にお仕事ができること、今も変わらず同じ気持ちで、本当に楽しそうです。そう感じさせてくれる おかしの家での生活は、本人にとって、家族以外の自分の居場所になっているのだと嬉しく思います。相変わらず不安や緊張は強いですが、職員の皆様には、その内面的な部分を理解し良さを引き出していただいていることに感謝しています。

アットホームで温かい「町田おかしの家」の皆さんに囲まれて、うれしそうな笑顔を見ると、とっても幸せな気持ちになります。これからもこの「自分の居場所」でステキな時間を過ごし、輝いてほしいと思います。

内田

## <冬の物品販売のご報告>

平素より当会の物品販売にご協力いただき、誠にありがとうございます。11月から12月にかけて「手延うどん・そば」、「ちゃんぽん、皿うどん」を販売いたしました。

毎年ご愛顧いただいているお客様、紹介で知りご購入いただいたお客様といろいろでしたが、皆様より「町田おかしの家」へ温かいご支援をいただきましたことに、あらためて感謝申し上げます。

今回の販売収益金は¥ 200,538円となりました。

当収益金は、障害をもつ人たちにとって貴重な就労の場であり、ここ「町田おかしの家」に寄付され、利用者のために役立てられます。今後とも物品販売にご協力いただけますよう、よろしくお願いいたします。

担当：松本、北川、田邊、加藤

## <2017年 支える会主催クリスマス会>

恒例の支える会主催のクリスマス会が12月15日(金)に「町田おかし  
の家」2階作業所室で開催されました。お世話になりながら、なかなかお会  
いする機会が少ない方々をお招きして、ご馳走をいただきながら談笑したり、  
ビンゴゲーム、すばらしいハンドベルの演奏と楽しいひと時を過ごしました。

披露されたハンドベルの演奏は、町田ミュージックフェスティバルに参加  
し演奏されたもので、利用者さん方はもちろん裏方で支えてくださる方々  
のご努力の賜物です。

多くの方々のご協力やご支援があって今年も無事にクリスマス会を終え  
ることができました。心から感謝いたしております。ありがとうございました。

